
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 20/2007 
 
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício 
nesta Casa Legislativa em conformidade com suas atribuições regimentais, 
indica que sejam destinados funcionários municipais ou contratadas pessoas para 
trabalharem como “conserveiros” nas estradas do Município. Indica ainda, que o 
setor de obras fiscalize semanalmente o andamento da conservação destas 
estradas.  

 
JUSTIFICATIVA 

 
Trata-se de reclamação dos munícipes quanto à 

conservação das estradas municipais, nas quais existem bueiros entupidos e mata 
fechada.  
     

Joanópolis, 26 de fevereiro de 2007. 
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira 
Vereador 

 
 
 
 



Ofício GAB n° 102/07 
 REF.: Resp. Indicações nº 20 e 21/07 - SB 
 

Joanópolis, 14 de março de 2007 
 
 

Senhor Presidente, 
 
 

Em resposta as Indicações acima mencionadas, de autoria do 
Vereador Ary A. de Oliveira, informamos a V. Exa. que: 

 
Ind. nº 20/07 – Não existe, no momento, a possibilidade de 

contratar muitos conserveiros. Talvez contratemos para algumas 
estradas. 

 
Ind. nº 21/07 – Iremos verificar e providenciar o que for 

necessário. 
 
Aproveito o ensejo para reiterar protestos de estima e 

consideração. 
 
Atenciosamente, 
 
 
 
 

José Garcia da Costa 
    Prefeito Municipal 
 
 
 

 Excelentíssimo Senhor 
 Domingos Laureano Floriano 
 Presidente da Câmara Municipal 
 Joanópolis 



 
 
 
 
 
 
 
 


	Vereador 

